



El Ejecutivo aumenta un 50% las inversiones en carreteras

La Consejería de Obras Públicas y Vivienda, que contará con un presupuesto de 85,9 millones de euros en 2015, también refuerza las partidas destinadas a puertos y ayudas a la rehabilitación

M. C. SANTANDER «Mucho más con muchísimo menos». Así explicó ayer el consejero de Obras Públicas y Vivienda, Fran-

cisco Rodríguez, las actuaciones que

acometerá su departamento el próximo año en el que contará con un presupuesto global de 85,9 millones de euros, un 1,75% menos que en 2014. Las obras en nuevas carrete-

ras, puertos y ayudas para rehabilitación de viviendas experimentarán un aumento superior al 50% con relación a este año. Se trata, según dijo Rodríguez, de las cuentas del «buen gobierno y del empleo», frente a las de la «nefasta gestión y el despilfarro» que existía con el anterior Ejecutivo del PRC-PSOE.

PÁGINA 2







El consejero de Obras Públicas y Vivienda, Francisco Rodríguez, en el medio, junto a su equipo de colaboradores. Nacho Romero

Las inversiones en nuevas carreteras crecen un 50%

- También aumentan en ese porcentaje las partidas para puertos y rehabilitación
- Obras Públicas y Vivienda contará con 85,9 millones en 2015, un 1,75% menos

M. C. SANTANDER

Las inversiones de la Consejería de Obras Públicas y Urbanismo en 2015 aumentarán más de un 50% con relación a las de este año en nuevas carreteras, puertos y en ayudas para la rehabilitación de viviendas.

Así lo anunció ayer su titular, Francisco Rodríguez, durante la presentación de las cuentas de su departamento para el próximo ejercicio, que ascienden a 85,9 millones de euros. un 1.75% menos que en 2014.

Se trata, como destacó Rodríguez, «de hacer más con menos», en clara alusión a lo hecho por el anterior Gobierno del PRC-PSOE, al que acusó de la «nefasta gestión y el despilfarro» que existía en esta Consejería.

Ahora, en cambio, subrayó que los presupuestos de 2015 serán los del «buen gobierno –los recursos públicos hay que gestionarlos con «honradez y eficacia», dijo– y del empleo».

Serán los del «buen gobierno, según resaltó, porque con 56 millones menos que en 2010, el último del Ejecutivo bipartito, el próximo ejercicio se destinarán sin embargo 14 millones más a carreteras (47 frente a los 33 finalmente ejecutados hace cuatro años).

Y también serán los del empleo porque aumenta la inversión, lo que se traducirá en más puestos de trabajo en la construcción, un sector en el que el desempleo se ha reducido «un 14,7% en los últimos tres años», según precisó.

ADELANTAR OBRAS

Del total de 85,9 millones de euros, la mayor parte corresponderá a la Dirección General de Obras Públicas, a la que se destinarán 59 millones, casi el 70%.

De la inversión del próximo año, 21,8 millones serán para obras nuevas, superando así las previsiones del Plan de Gestión Integral de Infraestructuras 2014-2020 aprobado en el Parlamento de Cantabria, que comprometía una partida de 16,9 millones, lo que permitirá adelantar algunas actuaciones.

En concreto, entre las ya iniciadas y las que se pondrán en marcha, el próximo año habrá obras en más de 25 carreteras cántabras, de las que aproximadamente la mitad serán nuevas. Entre ellas, la variante de Santa María de Cayón, en la que ya se está trabajando; la mejora del Puerto de Estacas de Trueba, que se

17,5 MILLONES DE EUROS A OBRAS EN PUERTOS

La Consejería de Obras Públicas y Vivienda destinará 7,5 millones de euros a Puertos en 2015. Aunque mantiene algunas «hipotecas», como la de la lonja de Laredo y el parque Amestoy de Castro Urdiales –que tiene una consignación de 3 millones para terminar de pagarlo en 2015–, también prevé actuaciones nuevas, como el inicio de la lonja de Colindres, y la finalización de los pantalanes de embarcaciones pesqueras en Santoña. Tras expresar su confianza en que el Plan de Puertos pueda estar aprobado antes de final de legislatura, Rodríguez también señaló que en este apartado se seguirá incidiendo en la seguridad de los puertos a través de los dragados.

ha adelantado por el proyecto del teleférico del Pas; la circunvalación de Reinosa con la glorieta que enlaza con la A-67 o el puente de Golbardo. En materia de conservación, el presupuesto de la Consejería también supera las previsiones del Plan, al consignar a este capítulo

7,2 millones de euros, un 20% más de lo planificado.

En este sentido, Rodríguez subrayó que una parte de este montante se destinará, si fuera necesario, a los argayos, que dependerán de la meteorología, pues a mayor fuerza de las lluvias. más riesgo.

El consejero indicó que este año se han invertido 800.000 euros para evitar argayos y se ha actuado donde los técnicos han determinado, «como es nuestra obligación, recalizándose así una

labor de prevención «muy importante». «Esperemos que la nieve y la lluvia caigan de forma ordenada», confió Rodríguez.

LA APUESTA «SOCIAL» POR LA VIVENDA

Alquiler. El consejero destacó el carácter «social» de las inversiones en vivienda, que cuenta con un presupuesto de 15,5 millones de euros. Rodríguez destacó la apuesta por el alquiler, capítulo que contará con 4,1 millones, con los que pretende llegar a 900 familias más que este año, cuando se han concedido ayudas a 1.840 por importe de casi 2,8 millones.

Rehabilitación. A esta partida se destinarán 8,4 millones de euros, un 57% más que en 2014, es decir, 3,1 millones de incremento, una auténtica «revolución», en palabras del consejero. El objetivo es mejorar la calidad de vida de los beneficiarios al tiempo que generar emple.

Gastos de Personal. La Consejería mantiene los gastos de personal y las transferencias corrientes, mientras incrementa un 13,6% las transferencias de capital.

Servicios Generales. La Dirección de Servicios Generales contará con un presupuesto de 7,8 millones de euros. Se destinarán 2,1 millones a inversiones en infraestructuras municiaples, un 50% más, y 700.000 euros a actuaciones de competencia municipal en los ayuntamientos.